



令和5年5月31日発行

社会福祉法人西野福祉会 伊波野保育園

カエルの歌があちらこちらから聞こえてくる季節になりました。6月といえばうっとうしい梅雨期を思いがちですが、子どもたちにとって雨上がりの園庭や水たまりは絶好の遊び場です。雨の音、アスファルトからの雨のにおい、どろや濡れた砂、水たまりや地面を流れる水を見て「なんで?」「どうなっているんだろう」の世界をたくさん感じて五感をしっかり育てていきたいと思います。

今年も、テラスに巣作りをしていたツバメですが、先日たくさんのヒナが生まれていました。ツバメは一日に数百匹もの虫を食べる大食漢だそうです。子育て中のヒナに何度も何度も餌をとってきて与える姿は生命のたくましさを感じます。送り迎えの際にも、ぜひ見上げてみてくださいね。



ありがとうございました

◎5/9 チューリップの会

早朝より18名の方に来ていただき、保育園北側の垣根周辺の草取りをしてくださいました。くま組も、お手伝い。刈りとった草を手押し車にのせて運んだり、きれいに片づけてくれました。

◎5/10 子どもの日お祝い会 (以上児クラス)

民生委員さんが7名来られて、大型絵本を読んでもらった後は、クラスに分かれて紙飛行機づくりを楽しみました。

◎5/26 田んぼ泥んこあそび (きりん・くま組)

トムTOMファームさんの田んぼで泥んこあそびを体験させてもらいました。昨年の経験を覚えているのか、くま組はダイナミックにヌルヌルの泥の中でかけっこしたり、座ってみたりと大はしゃぎ! きりん組は初めての感触にびっくりした子もいましたが、腕についた泥が白く乾いていく様子を見て「なんで白くなっていくんだろ?」とかわいい発見をした子もいました。簡単に泥を落としてお返ししましたが、洗濯大変だったことと思います。ご協力いただきありがとうございました。田植えに6/1にくま組が挑戦します。

◎5/20 親子活動 (うさぎ組)

前日は雨だったので、行き先を変えて保育園周辺を親子で散策しました。自己紹介をした後、ふれあい遊びを楽しみ、ゆっくり鳥屋神社まで行きました。帰ってからはお弁当やおやつをお父さん、お母さんと食べ嬉しそうなおもたちでした。日頃なかなか一対一で接する時間が少ないので、実施してもらいよかったですとの感想もありました。

◎5/25 梅取り (くま組)

斐川公園に梅取りに行きました。1本の木からなんと11Kgの梅の実が取れました。バスの運転手さんにも手伝っていただき、落ちてくる梅の実を必死で集める子どもたちでした。翌日にきりん・くま組で梅ジュースづくり、残った梅で梅干し作りをしました。

◎5/27 親子山登り (きりん・くま組)

雨のため延期になっていた親子山登りに出かけました。きりん組は、他園が三本松公園を登るということで急遽大黒山へ、くま組は、予定通り仏教山をのぼりました。カタラの葉やササの葉や草花を見つけたりしながら、がんばって登った後の頂上の景色は絶景でした。連絡ノートで、「ずっと抱っこかと思ったけど、最後まで一人で登り、成長を感じました。」「去年と比べて、ずいぶん成長しました。」など嬉しい感想も読ませていただきました。

